

MAISON DE RETRAITE : MONTREUIL EN ÎLE-DE-FRANCE



Vue en perspective depuis l'entrée sud

Située dans la région Île-de-France, l'objectif premier de ce projet est de permettre une totale autonomie et indépendance aux habitants de cette maison destinée aux personnes âgées. Le second point essentiel est de faire de cette maison un espace dynamique vivant et donc « de remettre à la mode » le 3ème et grand âge. La stratégie réside dans la valorisation de toute activité pouvant être dans les aptitudes des personnes âgées. Le projet se dessine autour d'un vaste espace végétal vitré, à l'abri de l'extérieur, une intériorisation de l'extérieur : une serre, espace commun de repos et de créativité. Les différents éléments constitutifs du projet ont un œil sur la serre.